

Entre productores realizarán una Feria Franca en Goudge



La feria franca es un ícono de San Rafael y este año se ha renovado con una gran cantidad de productores locales que pueden comercializar directamente al público, los lunes en la plaza Espínola de Pueblo Diamante, los viernes en Aristóbulo del Valle y España y los sábados en la plaza de barrio Unimev.

Ahora, productores de Goudge, con el acompañamiento de la Dirección de Desarrollo Rural de la comuna, quieren emular la feria en su zona. La intención es que participen los finqueros y chacareros con las frutas y verduras que se producen en el distrito.

Para quienes producen a pequeña escala en la “Capital del Durazno” a veces es complicado traer sus productos hasta el centro sanrafaelino o generar canales de comercialización en los negocios de la zona. Ante ese panorama decidieron impulsar la posibilidad de realizar una posibilidad de replicar el modelo de la feria franca en su distrito. Luego de varias semanas de trabajo y reuniones, en las últimas horas se confirmó que reeditan la propuesta los fines de semana en la plaza del distrito.

Según explicaron a Diario San Rafael desde la oficina de Desarrollo Rural, el debut de la feria será este sábado en horario de 9 a 13 en la plaza Teodoro Schestakow del distrito. Hay mucha expectativa e ilusión entre los productores y vecinos por poder generar este nuevo espacio para la compraventa directa de la chacra a la mesa.